

## とちぎ夢大地応援団応援団（11月14日実施）

～日光市文挾地区「ため池浚渫と景観整備」～

文挾ため池ふれあいの里づくり協議会は長年の活動が認められ、今年の3月19日に「とちぎの環境美化県民運動」知事表彰を頂きました。

夢大地応援団は今年で3回目を迎え、特に休耕田に植え付けた「菜の花」は地域のシンボル化になりつつあります。

今年もNPO法人ナルクとちぎの皆さんをはじめ、宇都宮大学の若い学生諸君等24名の応援団と地元から24名の合計48名が参加し3班に分かれて作業に心地良い汗を流しました。



菜の花種まき隊の皆さん（手慣れた作業）



松の木伐裁隊（プロ集団です）

今日の作業は① ため池周りの草刈りと枯れた松の木の伐裁 ② ため池の浚渫（泥浚い）③ 休耕田への菜の花種まきです。特に②番は重労働ですが、今年も若い方々が奮闘しました。



ため池の泥上げ隊（一番の重労働です）ご苦労さま



塩山所長も駆けつけた草刈り隊

ため池周辺には「座禅草」をはじめ湿地性の植物が数多く生えており、適切な管理が必要です。

交流会



地元ため池協議会の皆さんたち



男たちを支える女性会の皆さん



参加者全員